

園だより No.3

2024年度6月28日

6月7日花の日、お家からお花を持って登園です。ホールにお花を飾り礼拝、安達牧師先生から神さまからの恵みのお話を聞きました。その後施設の高齢の方や、日頃お世話になっている所へ訪問しました。



花の日（こどもの日）は教会で6月の第2日曜日にまもられている行事です。美しい花をとおして神さまの恵みに気づき感謝する心と神さまの恵みを分かち合う心を育みます。



さんびか
このはなのように
つくしいところを
さまください
なわたしにも



保護者会活動：図書整理、絵本をきれいにしていた
できました。ありがとうございます！



月に1度の避難訓練、大切な頭をまもるため
に防災頭巾をかぶります。先生の話をし
っかり聞いています。



いっしょにあーそーぼー



自然体験：小さな田植え・肥後あさがおの苗を鉢へ植え替え、お当番さんで毎日水やりをしています。大きなきゅうりも次々収穫中です。

プール開き：角本牧師先生から水遊びの楽しさや怖さのお話を
聞き安全のお祈りと祝福をしていただきました。



おとうさんありがとう

虫歯になりませんように・・・
食後のみがきの様子



2歳児さん裸足でどろんこあそ
び！たのしいな～



カブトムシ、ゼリー食べてるね



～朝の遊びの中で～



6月22日ふれあいデー 今日はお父さんやお母さん、お家
の方とずっと一緒、製作やふれあい遊びうれしいな～



6月いろいろな行事を経験しました。人間形成の土台作りの大切な幼児期、健康な心と
身体、豊かな感性を育むためには、転んだり泣いたり笑ったり、困ったり嬉しかったり
様々な経験が必要です。7月もお友達や先生とたくさんあそびましょう。